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島根おおちトピックス

1/16

女
性
部
と
の
対
話
集
会

Ｊ
Ａ
戦
略
型
中
核
人
材

育
成
研
修
成
果
を
発
表

　
島
根
お
お
ち
女
性
部
は
、
島
根
お
お
ち
地
区
本
部
の
Ｊ
Ａ
役
職
員
と
の
対
話
集
会
を
開
催
し
ま
し
た
。
女
性
部
員
の
ほ
か
、

島
根
お
お
ち
青
年
連
盟
、
Ｊ
Ａ
か
ら
服
部
本
部
長
、
寺
本
理
事
、
三
上
理
事
、
各
部
長
、
統
括
支
店
長
、
各
支
店
長
が
参
加
し
、

令
和
６
年
度
の
Ｊ
Ａ
事
業
利
用
に
お
け
る
要
望
、
今
後
の
取
り
組
み
に
つ
い
て
意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。

　
主
な
質
問
、
意
見
は
次
の
通
り
で
す
。

　
Ｊ
Ａ
し
ま
ね
で
は
、
中
堅
職
員
が
次
世
代
の
リ
ー
ダ
ー

と
し
て
組
合
員
・
地
域
住
民
の
営
農
と
く
ら
し
を
起
点
と

し
、
Ｊ
Ａ
理
念
・
経
営
戦
略
・
人
間
力
・
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト

な
ど
の
７
分
野
を
毎
年
５
月
か
ら
１
月
に
か
け
て
学
ん
で

い
ま
す
。
最
終
講
座
は
、
プ
レ
ゼ
ン
テ
ー
シ
ョ
ン
技
術
の

向
上
と
相
互
研
鑽
を
目
的
に
修
了
論
文
の
発
表
会
と
し
て

開
催
さ
れ
、
研
修
成
果
を
発
表
し
て
い
ま
す
。

　
第
13
期
と
な
る
今
年
度
は
、
島
根
県
内
の
Ｊ
Ａ
グ
ル
ー

プ
か
ら
20
名
が
修
了
論
文
を
発
表
し
、
島
根
お
お
ち
地
区

本
部
か
ら
は
営
農
部
指
導
販
売
課
の
益
田
佑
一
職
員
が
参

加
し
ま
し
た
。
益
田
職
員
は
『
Ｊ
Ａ
の
魅
力
向
上
に
よ
る

Ｊ
Ａ
離
れ
か
ら
の
脱
却
～
営
農
事
業
か
ら
魅
力
発
信
・「
人

間
力
」
の
あ
る
人
の
集
合
体
を
目
指
し
て
～
』
を
テ
ー
マ

に
発
表
を
し
、
優
秀
賞
を
受
賞
し
ま
し
た
。
研
修
を
終
え

て
「
今
回
の
研
修
で
得
た
学
び
や
課
題
を
今
後
の
業
務
に

生
か
し
、
ま
た
研
修
会
を
通
し
て
で
き
た
仲
間
と
の
繋
が

り
を
大
切
に
今
後
頑
張
っ
て
行
き
た
い
」と
話
し
ま
し
た
。
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対話集会

　
女
子
大
学
卒
業
生
や
女
性
部
と
の
交
流
会
を
開
催
し
た
い
と
考
え
る
が
い
か
が
お
考
え
か
。

　
青
年
連
盟
、
女
性
部
、
生
産
者
、
Ｊ
Ａ
職
員
が
協
力
し
継
続
し
て
食
育
活
動
を
行
い
た
い
。

そ
の
活
動
へ
の
支
援
を
お
願
い
し
た
い
。

　
対
話
集
会
等
の
会
議
で
出
た
意
見
の
そ
の
後
の
取
り
組
み
を
教
え
て
ほ
し
い
。

　
規
模
拡
大
を
し
た
い
た
め
、
設
備
投
資
を
し
て
い
き
た
い
。
し
か
し
、
県
の
補
助
金
を
申

請
す
る
条
件
で
『
美
味
し
ま
ね
認
証
』
が
必
要
と
な
る
。
監
査
等
事
務
仕
事
に
手
間
が
掛
か

り
1
年
で
辞
め
た
。
Ｊ
Ａ
し
ま
ね
側
か
ら
、
美
味
し
ま
ね
認
証
を
取
得
す
る
こ
と
の
メ
リ
ッ

ト
を
教
え
て
ほ
し
い
。

　
女
子
大
学
卒
業
生
と
女
性
部
の
交
流
活
動
に
つ
い
て
は
、
良
い
提
案
だ
と
思
い
ま
す
。
具

体
的
な
内
容
や
費
用
面
に
つ
い
て
の
提
案
を
い
た
だ
け
れ
ば
、
こ
ち
ら
も
で
き
る
範
囲
で
の

対
応
を
考
え
て
い
ま
す
。

　
青
年
連
盟
と
女
性
部
だ
け
で
は
な
く
、
菌
床
し
い
た
け
等
の
部
会
も
食
農
教
育
に
関
す
る

取
り
組
み
を
行
っ
て
い
ま
す
。
各
部
会
が
次
世
代
に
繋
ぐ
担
い
手
確
保
の
取
り
組
み
も
し
て

い
る
の
で
、
要
望
が
あ
れ
ば
協
力
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

　
質
疑
ご
と
の
回
答
は
口
頭
で
行
っ
て
い
ま
す
が
、
今
後
、
対
話
集
会
や
各
組
織
の
役
員
会

等
で
報
告
す
る
よ
う
に
し
ま
す
。

　
県
の
補
助
事
業
を
利
用
す
る
と
、
美
味
し
ま
ね
認
証
（
Ｇ
Ａ
Ｐ
）
の
取
り
組
み
が
必
要
と

な
り
ま
す
。
農
業
分
野
の
観
点
か
ら
、
美
味
し
ま
ね
認
証
（
Ｇ
Ａ
Ｐ
）
の
取
り
組
み
は
、
生

産
者
の
皆
さ
ま
が
当
た
り
前
の
こ
と
を
安
全
に
し
て
も
ら
う
こ
と
の
確
認
と
な
っ
て
い
る
た

め
、
農
業
を
営
む
中
で
プ
ラ
ス
に
働
く
も
の
だ
と
考
え
て
お
り
、
取
り
組
み
自
体
は
進
め
る

べ
き
こ
と
で
あ
る
と
考
え
ま
す
。

QQQQ AAAA
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営農だより

　島根おおち地区本部では、管内の農業生産法人を対象とした営農座談会を開催しております。
　座談会は、ＴＡＣ（地域担い手に出向くＪＡ担当者）が事前に営農に関する課題をお伺いし、ＪＡ各部署と連携し、法人・
担い手へ解決策をご提案する事を目的に毎年行っています。
　また、ＪＡ各事業へのご意見、ご要望についても伺い、関係部署へ繋ぎ、ＪＡの円滑な事業運営と発展に努めてまいります。
　なお、主な意見は以下の通りです。

冬季水稲座談会Q&A

法人向け営農座談会を振り返って

　令和６年１２月２日から１３日まで、島根おおち管内の５３会場で冬季水稲座談会を開催しました。主な内容は高温対策
について、令和７年産からの稲作暦に採用した農薬について説明を行いました。
　座談会では、以下の質問をいただきました。

意見：｢令和６年産の水稲は目標収量より低くなった｣「心白粒が多く発生した｣

課題：「鳥獣害の対策をしているが、被害がありアドバイスがほしい」
　　　「小動物がハウスビニールを破り侵入した」

課題：「畦畔の草刈り作業が年々大変だ」「省力での除草作業に何かないでしょうか」

提案：

提案：

提案：

株間 30 ㎝、18 ㎝では元肥施肥量は違うのか？

作付品種の転換について検討しているが、どの品種
にしたらよいか？

ヒエが今まで生えなかった圃場に急に生えた。
なぜ？

新しく採用されたカメムシ、ウンカ剤「キラップ」は
従来のものと何が違うのか？

密植栽培から疎植栽培にする場合、疎植栽培では、株数を減ら
す代わりに分げつ ( 一株穂数 ) を多く確保することになりますの
で、一株あたりの吸収量が増えます。
そのようなことから、元肥の施用量を栽植密度に応じて変える
ということは行っておりません。

平坦部において品質向上が難しい地域では「コシヒカリ」と同
時期の熟期で高温登熟性の高い「つや姫」、また熟期が遅いため
高温を回避しやすく、実需者ニーズの高い「きぬむすめ」への
品種転換が有効であると考えます。

一つの原因として外部からの持ち込みが考えられます。例えば、
ヒエがよく生える圃場を耕した後、トラクターなどの爪の泥を
落とさずに別の圃場を耕してしまうと、ヒエが生えてしまう可
能性もあります。

キラップは非ネオニコチノイド系の殺虫剤で、生き物に影響が
少ない農薬と言われています。また、従来の剤よりも残効が長く、
薬効についても島根県内各地で試験を実施し、優良な結果が得
られたため今年から採用をしています。

邑智農業部と営農指導員が共に※飽和かん水による水管理や、根張りをよく
することにより稲穂への養分が行き届く強い稲体をつくる方法について高温
対策の提案を行いました。

今回は小動物の対策についての提案と、イノシシ・シカの対策の振り返りを
行いました。今後も被害の相談や対策について課題があれば、町と県の関係
機関と連携しながら対応をさせて頂きます。

中山間地を想定した畦畔・のり面の管理技術を分類別に紹介（除草機械・各
除草剤の注意点・法面被覆・スマートフォンを活用した法面管理）をして作
業の省力化を提案しました。

※飽和かん水…地表に水が無く、土中には十分に水が含まれている状態のこと。
　効　　　果…地表に水が無くなることで、有毒ガスが抜け根が健全に保たれる。

Q

Q

Q

Q

A

A

A

A
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営農だより

　しまねびよりにて鳥獣対策コーナーをはじめます！
　近年、農作物への野生鳥獣被害が深刻な問題となっており、鳥獣対策に関する情報提供についての要望が多く寄せら
れているため、今月から全 12回にわたり、鳥獣対策コーナーを設けさせていただきます！
　第 1回目は、冬の間に対策ができる『電気柵』について紹介します。

鳥獣対策コーナー

電気柵のしくみ

電気柵の確認項目

担当者から一言！

各動物別の電線の高さの目安

第 1 回『電気柵』

今後の予定

電柵本体→電線→動物→地面→

アース→電柵本体

１つでも異常があれば効果を発揮

できません！

引用：島根県中山間地域研究センター

引用：島根県中山間地域研究センター

こまめに点検をしましょう！

電柵の確認箇所 内容 チェック

電気柵本体 老朽化や電力不足により電圧が下がってないか

電線
電線が切れて電気が流れていない箇所はないか

電線が雑草や水たまりにあたり漏電してないか

碍子 碍子の向きは外側になっているか

アース アースはしっかりと地面に刺さっているか

イノシシ 中獣類
( アライグマ・ヌートリア等 )

シカ クマ

３月号

５月号

７月号

９月号

１１月号

４月号

６月号

８月号

１０月号

１２月号

サル

シカ

モグラ

クマ

アライグマ

イノシシ

ヌートリア

害鳥

アナグマ

タヌキ

R８.１月号　全 11 回のまとめ

（上記の予定は、予告なく変更する場合があり
ますので、ご了承ください）

これから、鳥獣対策コーナーを担当させていただきます。
電気柵の設置方法ですが、動物に慣れさせないために、24 時間通電する、
舗装路やコンクリートの際に設置しないなどがあります。
この時期からしっかりと点検をして、今年度の鳥獣被害を少しでも減ら
せるように頑張っていきましょう！

今後、鳥獣対策コーナーで皆さまの鳥獣被害解決の手助けができるよう、情
報提供していければと思います。よろしくお願いします。冬の時期からしっ
かりと点検をして、今年度の鳥獣被害を少しでも減らせるように皆様よろし
くお願いいたします。

40cm
60cm 55cm

160cm

営業部 指導販売課　牛嶋  一貴

営業部 営農企画課 TAC　大野 晃明
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白ねぎを作って出荷してみませんか？

営農だより

　島根おおち地区本部では、島根おおち推進６品目として、白ねぎの作付け推進
を行っています。
　白ねぎは 4月から 5月にかけて定植をして、9月末から翌年の 3月まで収穫を
行います。栽培期間が 1年間と長い品目ですが、秋冬において収益性の高い品目
です。
　島根おおち管内では、多くの生産者が魅力を感じ、白ねぎ栽培を継続されてい
ます。定植時に使用するひっぱりくん、土寄せ時に使用する管理機の貸し出しも
行っており、営農指導員が栽培から出荷までサポートしていきますので初めて栽
培される方、栽培を検討されている方はお気軽にご相談ください。詳しくは、各
事業所または営農指導員までお声がけ下さい。

2 0 2 5 春の農機展示即売会を開催

　JA全農島根農機サポート（株）では春の農作業シーズン到来に向けて、２月２７日（木）・２８日（金）に瑞穂サービ
スセンターで農機展示即売会を開催します。
　ご来場いただいた皆さまには、お目当ての商品を前に農作業での悩み等を専門職員に相談しながら、農業機械の仕様な
どを説明させていただき、選んでいただくことができます。　
　ご来場をお待ちしております。

開催日時

開催場所

お問合せ

JA 全農島根農機サポート（株）
瑞穂サービスセンター（邑南町出羽 4-3）

JA 全農島根農機サポート（株）島根おおち営業所
フリーダイヤル：0120-927-277

2025.2.27 2025.2.28[Thu] [Fri]
9:00-16:00 9:00-15:00

令和 7 年産水稲農薬予約注文書主要品目一覧書・注文控えの訂正について（お詫び）

　「令和７年産水稲農薬主要品目一覧書・注文控え」の記載に、使用時期・使用回数の記載に誤りがあることが判明いた
しましたので訂正させていただきます。謹んでお詫び申し上げます。下記の内容につきましてご確認いただき、農薬使用
の前には必ず稲作ごよみ、農薬ラベルをご確認ください。

資材名 訂正内容 正 誤り

デジタルミネクト箱粒剤 使用時期の訂正 移植 3日前～移植当日 播種時覆土前～移植当日

カイリキＺ１キロ粒剤 使用回数の訂正 １回 ２回

ラオウ 1キロ粒剤 使用回数の訂正 １回 記載なしでした

キラップフロアブル 使用回数の訂正 ２回 ３回

キラップ粒剤 使用回数の訂正 ２回 ３回

キラップ粉剤DL 使用回数の訂正 ２回 ３回
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和牛情報
西部〝上昇〟中央〝保合〟 頭数 最高価格 最低価格 平均価格

中 央 市 場
メ　ス 107 888,800 41,800 489,757 
ヌ　キ 132 1,038,400 161,700 625,142
合　計 293 564,530

島根おおち
メ　ス 13 682,000 239,800 466,908 
ヌ　キ 14 808,500 167,200 599,186 
合　計 27 535,496 

瑞 穂
メ　ス 1 427,900 427,900 429,700 
ヌ　キ
合　計 1 429,700 

羽 須 美
メ　ス
ヌ　キ
合　計 0 0 0 0

石 見
メ　ス 3 537,900 380,600 485,467 
ヌ　キ 3 630,300 605,000 620,767 
合　計 6 553,117 

川 本
メ　ス 3 625,900 320,100 488,767 
ヌ　キ 9 808,500 167,200 587,278 
合　計 12 562,650 

邑 智
メ　ス 6 682,000 239,800 453,200 
ヌ　キ 1 709,500 510,400 647,900 
合　計 7 481,014 

大 和
メ　ス
ヌ　キ
合　計 0 0 0 0

桜 江
メ　ス
ヌ　キ 1 592,900 592,900 592,900 
合　計 1 592,900 

　本県１月の子牛市場は、西部・中央で開設し３８２頭の
取引があり、平均価格は、西部市場５８３，４１５円（前回
比３７千円高）、中央市場５６４，５３０円（前回比３千円安）
での取引となりました。
　寒い時期に入り風邪症状のみられる牛が増えています。
冬季は牛舎内の保温を気にして、換気が十分に行われてい
ない場面が見受けられます。哺乳期の牛に関しては「保温
優先」ですが、粗飼料をしっかり食べるようになった育成
期の牛には「換気優先」と言われます。外気温が低くても
こまめな換気を行いましょう。育成期以降の牛は、第１胃
で食べたものを発酵消化するときに出る発酵熱が体温の最
も大きな発生源と言われています。第１胃の発酵が良好で
あれば内側から熱を発生するため、環境温度の低下の影響
も少なくなります。そのためにも、育成期には「良質な粗
飼料」をしっかり食べる管理を徹底し、環境変化に強く、
購買したいと思われる子牛の上場をお願いします。
　枝肉相場について１月は、年末年始の反動やガソリン補
助金の減額などにより、節約志向が一層高まることなどか
ら、弱含みでの推移が見込まれており、和牛を取り巻く環
境は依然厳しい状況が続くものと見込まれます。農家の皆
様も厳しい状況ですが、引き続き〝発育が良好〟で〝腹作

Wagyu Infomation

お便り紹介 今月も皆さんからのおたよりがたくさん届いています。ありがとうございます。
その他、JAに対するご意見・ご要望などお寄せください。

　この冬、今迄になかったことがありました。鍋料理の材料、白菜、ダイコン、キャベツを何ものかにカジられ、ほぼ全めつです。わずか残っ
た成長の遅い巻きの悪い白菜、細くカタイ大根、カジリ残されたキャベツなどいただいています。

　毎月とても役に立つ情報をありがとうございます。私も今年は年女 巳年です。何か一つでも達成できるように頑張ろうと思い
ます。

毎号、楽しく読ませていただいています。若い人達が農業を頑張っている記事を読むと、元気がでます。

　新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。先月少し雪が降りましたが、やっと溶けて夕方散
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　新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします 　 先月雪が降り、管内に雪だるまがたくさんいま
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島根おおち地区本部

女性部が行く女性部が行く

石見支部『 5 1年目の味噌づくり』石見支部『 5 1年目の味噌づくり』
1/6-
2/28

　石見支部は、自家栽培の米と地元産の大豆を使った「味噌づくり」を行いました。今年
51 年目を迎えるこの取り組みは、地産地消、無添加の味噌を家庭で味わうことを目的と
しています。
　今年も約 70 名の部員が 5 ～ 6 名のグループに分かれ、森本マツエさん、的場加代子さん、
寺内支部長の 3 人のリーダーのもと麹造りから始まりました。味噌づくりは３日間かけて
行い、最終日には、塩、麹、大豆、大豆の蒸し汁を混ぜ合わせ、ミンサーで細かく挽き工
程を終えました。できあがった手作り味噌を各自持ち帰り、約 1 年間熟成させて自家消費
します。
　寺内支部長は「味噌づくりは部員同士の交流の場でもあり、地元の農産物を使用した無
添加の手作り味噌は美味しいと参加希望も多い。たくさんの方に味わっていただき、この
取り組みを続けていきたい」と笑顔で話しました。

フレミズ部会幸せのたねフレミズ部会幸せのたね
たんぽぽ「ハンドクリーム作り」たんぽぽ「ハンドクリーム作り」

1/
 19

　フレミズ部会幸せのたね たんぽぽは、宮本昭枝さん指導の
もと「ハンドクリーム作り」を開催しました。
　白色ワセリンやオリーブオイル、ラベンダーオイルを使用
し、湯煎にかけた材料が溶けて混ざったら、人肌になったと
ころで容器に移し固め、手作りのハンドクリームが完成しま
した。その後「家の光」の、ラッピング編の記事を活用し、
多めに作ったハンドクリームを綺麗にラッピングして参加で
きなかった部員にお裾分けしました。
　また、石見支部の寺内支部長が参加してくださり、フレミ
ズ部会幸せのたね たんぽぽと交流を行いました。

- 健康寿命１００歳プロジェクト -

令和７年度『ゆとり倶楽部』受講生募集!!　

大豆の浸水

お米を蒸す作業

麹菌をまぶす

ミンサーで細かく挽く

一年間熟成させた味噌

塩・麹・大豆・大豆の
蒸汁を混ぜ合わせる。

応 募 資 格

受 講 料
期 間
開 催 場 所
内 容
定 員

そ の 他

：  本人または家族が JA 組合員である方
     （年齢・性別は問いません）

：  年間 3,000 円（材料費別途）
：  令和７年５月～令和８年３月（全１０講座）
：  管内　( 講座により会場が変わります )
：  健康講座、園芸、手芸の他、時事学習会など
：  ２５名

（定員になり次第、締め切りとさせていただきます）

： 聴講制度あり（1 講座 500 円、材料費別途）

詳しいカリキュラム等は「しまねびより３月号」でお知らせします。

【お問い合わせ】

島根おおち地区本部 企画総務部
TEL：0855-83-1801 FAX：0855-83-1373
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令和６年度 島根おおち地区本部 業績還元

 業績還元とは

  1.肥料購入助成

 2.出荷包装資材購入助成

JAしまねでは、各地区本部の事業活動の実績に対し、業績（経営成果）に応じた還元措置を講じて
おり、その名称を「業績還元」と呼んでいます。令和 6年度の業績還元総額は、５月理事会で決定し、
JA しまね全体で 5,000 万円、うち、島根おおち地区本部は 306 万円の還元額です。なお、業績還元
の使途は、各「地区本部運営委員会」の専決事項です。

令和６年産農作物生産・販売を目的にＪＡで肥料を購入された生産者を対象に、生産経費の軽減対策
として業績還元により総合ポイント付与を行い、農業生産の継続および拡大に取り組みます。

ＪＡへの園芸品目出荷販売者を対象に、出荷経費の軽減対策として業績還元により総合ポイント付与
を行い、出荷生産者の経営継続支援に取り組みます。

対 象 者

対 象 者

対 象 期 間

対 象 期 間

還 元 額

還 元 額

支 払 時 期

手 続 き

令和６年産の農作物生産を目的としたＪＡ肥料購入者のうち、総合ポ
イントカード会員とします。

ＪＡへの園芸品目出荷販売者を対象としたＪＡ出荷包装資材購入者
のうち、総合ポイントカード会員とします。

令和６年１月～令和６年９月末までのＪＡ肥料購入額を基準とします。
（ただし、ジュンテンドー店舗購入のＪＡ肥料は除く）

令和６年１月～令和６年１２月末までのＪＡ出荷包装資材購入額を
基準とします。

対象期間中の肥料購入合計額１００円に対して総合ポイント
「２ポイント」を付与します。

対象期間中の出荷包装資材購入合計額１００円に対して総合ポイン
ト「２ポイント」を付与します。

令和 7年 2月～ 3月

特に手続きは必要ありません
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年金びより

・  令和 7 年度は、昭和 37 年度生まれの女性・昭和 35 年度生まれで基礎年金のお手続が
　必要な方へ緑の封筒が届きます。

・ 緑の封筒は、お誕生日の約 3 ヶ月前に郵送されますので、1 月から令和 7 年度に年金
　のお手続きが必要な方へ届いています。

・  65 歳前の年金は、請求手続きを遅らせても増えません。

3 月の年金相談会開催予定はございませんが、
お気軽に支店窓口までご相談ください。

３月の行事予定

3/19[水 ] ゆとり倶楽部「遠足」

３月の外勤日 １５日(土 )・１７日(月 )・１８日(火 )

昭和 37 年 4 月生まれの女性です。
1 月に日本年金機構から緑の封筒が届きました。

どうすれば良いですか？

年金のお手続きが必要になりますので、
支店窓口へご相談下さい。

年金受給ができるようになる前に、ご自身の年金記録・年金受給ができるようになる前に、ご自身の年金記録・

年金の見込額等の確認をしてみましょう！年金の見込額等の確認をしてみましょう！

統括支店  83-1803　瑞穂支店　 83-1131　羽須美支店  88-0121　石見支店  95-1221
川本支店  72-0556　邑智支店  75-1220　大和支店　  82-3131　桜江支店  92-1231
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